

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 23. Oktober 2013

1149. Direktion der Justiz und des Innern, Kommissionen, Amtsdauer 2011–2015 (Wahl, Ersatzwahl)

Justizvollzugskommission

Mit Schreiben vom 17. Juli 2013 hat Kantonsrat Bernhard Egg seinen Rücktritt aus der Justizvollzugskommission auf den 30. September 2013 bekannt gegeben. Als Nachfolgerin konnte Kantonsräatin Ursina Egli, geboren 1987, BLaw, gewonnen werden.

Ebenfalls seinen Rücktritt aus der Justizvollzugskommission hat Kantonsrat Patrick Hächler am 25. Juli 2013 mitgeteilt. Die Nachfolge soll Kantonsräatin Dr. iur. Silvia Steiner-Affolter, geboren 1958, Staatsanwältin des Kantons Zürich, antreten.

Nachdem das Verwaltungsgericht des Kantons Zürich praktisch in allen Bereichen des Strafvollzugs Rechtsmittelinstanz ist, ist es begrüssenswert, wenn eine Vertretung des Verwaltungsgerichts in der Justizvollzugskommission Einsatz nimmt. Dieses schlägt nun Dr. iur. Rudolf G. Bodmer, geboren 1957, Abteilungspräsident am Verwaltungsgericht, vor.

Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann

Bei der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann ist noch ein Sitz vakant. Prof. Dr. nat. Amadeo Caflisch, geboren 1963, Professor für computergestützte Strukturbiologie am Biochemischen Institut der Universität Zürich, konnte für die Gleichstellungskommission gewonnen werden. Er unterstützt Nachwuchsforscherinnen an der Universität Zürich und setzt sich für Gleichstellung im universitären Bereich ein.

Kommission für die Herausgabe der «Kunstdenkmäler des Kantons Zürich»

Bis 30. September 2013 leitete Margrit Gigerl die Abteilung «Editionsprojekte» beim Staatsarchiv des Kantons Zürich. In dieser Funktion war sie auch Mitglied der Kunstdenkmälerkommission. Seit 1. Oktober 2013 hat Christian Sieber, lic. phil., geboren 1962, die Abteilungsleitung «Editionsprojekte» beim Staatsarchiv des Kantons Zürich übernommen. Es erscheint daher sinnvoll, wenn Christian Sieber anstelle von Margrit Gigerl Einsatz in der Kunstdenkmälerkommission nimmt.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern
beschliesst der Regierungsrat:

I. Bernhard Egg und Patrick Hächler werden unter Verdankung der geleisteten Dienste rückwirkend auf Ende September 2013 aus der Justizvollzugskommission entlassen.

II. Margrit Gigerl wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf Ende September 2013 aus der Kommission für die Herausgabe der «Kunstdenkmäler des Kantons Zürich» entlassen.

III. Als Mitglieder der Justizvollzugskommission werden rückwirkend ab 1. Oktober 2013 für den Rest der Amtszeit 2011–2015 gewählt:

Egli Ursina, geboren 1987, BLaw, Kantonsrätin, Stäfa;
Steiner-Affolter Silvia, geboren 1958, Dr. iur., Staatsanwältin
und Kantonsrätin, Zürich;
Bodmer Rudolf G., geboren 1957, Dr. iur., Abteilungspräsident
am Verwaltungsgericht, Winterberg.

IV. Als Mitglied der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann wird rückwirkend ab 1. Oktober 2013 für den Rest der Amtszeit 2011–2015 gewählt:

Caflisch Amadeo, geboren 1963, Prof. Dr. nat., Professor
für computergestützte Strukturbioologie am Biochemischen Institut
der Universität Zürich, Zürich.

V. Als Mitglied der Kommission für die Herausgabe der «Kunstdenkmäler des Kantons Zürich» wird rückwirkend ab 1. Oktober 2013 gewählt:

Sieber Christian, geboren 1962, lic. phil., Abteilungsleiter «Editionsprojekte» beim Staatsarchiv des Kantons Zürich.

VI. Mitteilung an die Genannten (Versand durch die Direktion der Justiz und des Innern) sowie an die Direktion der Justiz und des Innern.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi